

Jugendwoche

Sehr geehrte Damen und Herren,
mein Name ist ****. Ich bin 17 Jahre alt und wohne in Manchester in Nordwestengland.

Ich schreibe Ihnen, weil ich Ihre Handzettel im Informationsbüro erhalten habe.

Anfang Mai habe ich Wien besucht. Ich habe mich gut amüsiert. In Wien gibt es sehr viel zu machen!

Besonders gut gefallen haben mir Ihre tolle Disko, das fantastische Kino und der tolle neue Tennisplatz. Ich liebe die Gebäude. Sie sind sehr alt und historisch. Ich interessiere mich für Geschichte und Kultur, deshalb habe ich auch die beiden Museen besucht, die mir sehr gefallen haben.

Aber ich denke, dass ich auch ein bisschen kritisieren muss.

Als ich im Park war, habe ich sehr viel Abfall gesehen. In der Stadt gibt es nur wenige öffentliche Verkehrsmittel. Ich musste sehr lange auf einen Bus nach Achenkirche warten. Ich denke auch, dass die Verkehrsmittel zu teuer sind.

Ich habe Vorschläge, um die Stadt zu verbessern. Vielleicht können Sie mehr Parkwächter einstellen. Meiner Meinung nach braucht der Park auch mehr Mülleimer, besonders auf dem Picknickplatz. Ich würde mehr Buss mit billigeren Fahrpreisen bereitstellen. Ich denke, dass die Verkehrsmittel sehr wichtig ist, weil es sehr gut für die Umwelt ist.

Ich würde mich freuen, bald von Ihnen zu hören.
Mit freundlichen Grüßen